

## Reiterfest des Rotary Clubs

### Für Menschen mit Behinderung

WIDENSOLEN/BREISACH. Der deutsch-französische Rotary Club des Deux Brisach lädt am Sonntag, 24. Juni, zum dritten „Reiterfest zugunsten von Mitmenschen mit Behinderungen“ in Widensohlen zwischen Colmar und Breisach ein. Dieses Jahr sollen auch Schüler der Malteser-Schule in Heitersheim mit ihren Betreuern zu Gast sein. Angeboten werden Ponyreiten, Kutschfahrten, therapeutisches Reiten, Springen und Voltigieren. Vorführungen mit Behindertenhunden werden wird es auch in diesem Jahr wieder geben.

Und wie immer wird für das leibliche Wohl mit Grillen sowie mit Kaffee und hausgemachten Kuchen gesorgt. Große und kleine Besucher, junge und alte Menschen mit und ohne Behinderungen werden auf Deutsch und Französisch begrüßt und betreut. „Unser Reiterfest soll Mitmenschen mit oder ohne Behinderung eine Gelegenheit bieten, gemeinsam einen schönen Sommertag zu verbringen. Und der Erlös kommt selbstverständlich Vereinen zugute, die sich für Mitmenschen mit Behinderungen einsetzen“, erklärt der Breisacher Jürgen Lange von Kulesa, Präsident des Rotary Club des Deux Brisach. Das Fest beginnt um 10 Uhr und dauert bis am späten Nachmittag. Bei Regen bietet die Reithalle Platz genug für alle Aktivitäten. Der Reiterhof „Ecurie du Moulin“ befindet sich in Widensohlen, zwischen Breisach und Colmar.

 Weitere Informationen unter  
[www.rotary-deuxbrisach.org](http://www.rotary-deuxbrisach.org)